

Ausstellung über Vereinte Nationen

GANDERKESEE Mit einem kleinen Festakt eröffnen Bürgermeisterin Alice Gerken und die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen am Montag, 17. Februar, 11 Uhr, die Wanderausstellung „#DieUNundWIR“ im Ganderkeseer Rathaus. „#DieUNundWIR“ ist eine multimediale Ausstellung, die Wissen rund um die Vereinten Nationen durch Texte, Illustrationen, Fotos sowie einen Film und ein Spiel vermittelt, heißt es in einer Ankündigung. Mittels interaktiver Elemente kann die Bedeutung der Weltorganisation und die Auswirkungen ihres Handelns auf unseren Alltag erfahren werden. Die Ausstellung kann vom 17. bis 21. Februar während der Öffnungszeiten des Rathauses kostenfrei besucht werden. Schulklassen und andere Besuchergruppen können sich für eine kostenlose Führung unter Telefon (04431) 9554526 oder per Mail an astrid.grotelueschen@bundestag.de anmelden. *ken*